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Résumé

Afin de mesurer les quantités d’eau verte et bleue consommeées par la cultures du
figuier en Algérie, qui constituent une importance économique pour le pays, nous avons
effectué¢ un calcul pour déterminer le volume virtuel d’eau consommées par la culture du
figuier a I’aide du logiciel CROPWAT 8.0 en utilisant des données climatiques (moyenne
mensuelle interannuelle de 10 ans), et les données statistiques agricoles.

Le calcul a été fait par station météorologique ou wilaya, puis il est généralisé sur
tout le territoire national afin de trouver la quantité d’eau virtuelle mobilisée au niveau de
toute I’ Algérie, les résultats obtenus de calcul des besoins en eau de la culture du figuier
réaffirment 1’importance de 1’eau virtuelle annuellement consommée au niveau du
territoire nationale (179 million m?).

Mots clés : eau virtuelle, eau verte, eau bleue, culture du figuier, CROPWAT, ressources
en eau, Algérie.
Abstract

In order to measure the quantities of green and blue water consumed by the fig
tree in Algeria, which constitute a significant economic import for the country, we
calculated the virtual volume of water consumed by the fig tree, using the CROPWAT
8.0 software using climate data (monthly interannual average of 10 years), and
agricultural statistical data, the calculation was made by meteorological station or wilaya,
and then it is generalized throughout the national territory in order to find the quantity of
virtual water mobilized at the level of all Algeria.

The results obtained from calculating the water requirements of the fig tree
reaffirm the importance of the virtual water annually consumed on the national territory
(178 million m?),

Keywords: virtual water, green water, blue water, fig tree crop, CROPWAT,
Algeria.
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